

## Dr. Castillo participó en XIV Congreso de AFEIDAL



Junta Directiva de AFEIDAL

Setenta y ocho decanos de escuelas de derecho de todo continente americano se reunieron en Puerto Vallarta, México, para analizar el estado del comercio internacional en el marco del XIV Congreso Latinoamericano de la Asociación de Facultades, Escuelas e Institutos de Derecho de América Latina (AFEIDAL).

El evento tuvo como temática central: "La enseñanza e investigación del Comercio Internacional: las experiencias latinoamericanas de integración comercial, una vía para el desarrollo".

En representación de la UPOLI participó el Dr. Óscar Castillo Guido, en su carácter de Decano de la Escuela de Derecho, asimismo como Secretario General de la AFEIDAL, quien explicó que el XIV Congreso fue organizado por la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe y la AFEIDAL, siendo la anfitrión la Universidad de Guadalajara, a través del Centro Universitario de la Costa; "la intención es fomentar el intercambio de conocimientos y experiencias y contribuir a fortalecer la instrucción de los futuros profesionales del Derecho en el continente, como ejecutores de sistemas jurídicos más eficientes", destacó.

En el congreso participaron presidentes de asociaciones nacionales, rectores, decanos, directores y jefes de departamento de facultades, escuelas de Derecho e institutos de investigación jurídica del continente afiliados a la AFEIDAL.

Los decanos analizaron a través de distintas ponencias, las fortalezas y debilidades del fenómeno de la globalización, el estudio e investigación del derecho a la integración, el análisis de las zonas de libre comercio en Latinoamérica y el desarrollo de los mercados comunes en el continente.

La AFEIDAL, según el Dr. Castillo, tiene fines científicos, jurídicos, culturales y educativos, así como fomentar la mutua cooperación entre sus asociados, teniendo como propósito fundamental la superación de la calidad de la enseñanza